

新富町はアカウミガメのまち

富田浜清掃大作戦。パート2



昨年引き続き、今年も年2回の開催となりました「富田浜清掃大作戦」。

8月10日(土)に行ったパート2には、町民の皆さんをはじめ新田原基地隊員およびサーファーの方々を含めた約800人ものボランティアに早朝から集まっていただきました。清掃終了後は、参加者の皆さんでふ化した子ガメを海へ見送りました。



毎年、多くのボランティアの皆さんのご協力により、富田浜の美しい環境が保たれているため産卵上陸数も増頭傾向にあります。

世界的に減少しているアカウミガメですが、良い産卵地の維持確保が、頭数回復のカギを握っていると云えます。元気に育つてまた、富田浜へ帰ってきてほしいものです。



第51回東児湯消防操法大会

7月27日(土)、東児湯消防組合本部を会場に、高鍋・新富・木城・川南・都農の各大会を勝ち抜いた代表が集う第51回東児湯消防操法大会が開催されました。

新富町からは、それぞれの各部門を制した1・3・10部の3つの部が出場。町大会終了後も、連日、夕刻に練習を重ね、今大会へ臨みました。

うだるような暑さの厳しいコンディションの中、各部とも気迫のこもった操法を披露。惜しくも優勝は逃したものの、10部が準優勝、3部が3位に入賞する健闘をみせました。

町大会の訓練期間から約3か月近くの長期間、各部の部員の皆さん、本当にお疲れ様でした。